

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

die 2. Mannschaft hat es geschafft und wir gratulieren zum Aufstieg in die A-Klasse. Die Unterstützung der Vereinsmitglieder und Freunde der Germania war in der Aufstiegs-Relegation gigantisch und zeigt, wie intensiv der Zusammenhalt in und mit der Germania ist. Der Aufstieg, der durch ein deutliches 8:2 im letzten Relegationsspiel bei der Spvgg. Dietesheim gesichert und bejubelt wurde (unser Bild), erleichtert es, den Abstieg der 1. Mannschaft zu verdauen.

In der kommenden Saison stehen jetzt reihenweise Derbys gegen etliche 1. Mannschaften im Ostkreis an. Sicherlich wird das eine harte Nuss, aber die Vorfreude ist schon jetzt groß. Der A-Klasse-Aufstieg war schon in den letzten Jahren immer ein Ziel, mit dem die Germania geliebäugelt hatte, denn der Unterbau in der Jugend und die gesamtheitlich ausgerichtete Vereinsarbeit geben das auch perspektivisch her. Um so schöner ist es, dass die Mannschaft – bestehend aus, überwiegend jungen, Eigengewächsen – mit den Novizen als Trainer im Seniorenbereich Max Berthel und Simon Westphal und mit der Erfahrung von Frank Kempf gleich auf Anhieb die „Klassenversetzung“ gepackt haben. Hier gilt es, allen Beteiligten großes Lob auszusprechen.

Auch die 1. Mannschaft, die am kommenden Donnerstag ins Training einsteigen wird, sollte davon profitieren, dass die „Zwett“ nur eine Klasse tiefer antritt. Unter Trainer Ajdin Maksumic werden nächste Woche viele bekannte, aber auch einige neue Gesichter ambitioniert in die Vorbereitung starten. Spätestens beim Mainpokal können sich dann alle im Verein sowie am Verein Interessierten, einen ersten Eindruck vom Kader für die Saison 2023/2024 machen. Der Vorstand geht mit viel Vertrauen in die neue Spielzeit und bittet auch die Mitglieder und Fans wohlwollend und gewohnt empathisch den „Neustart“ in der KOL zu begleiten.

Womit wir beim Mainpokal wären: Es geht jetzt in die finalen beiden Wochen der Vorbereitung und wir setzen auf breite Unterstützung bei den Aufbauarbeiten. In der nächsten Woche werden alle Materialien angeliefert und am Samstag, den 1. Juli soll alles bereits aufgebaut und getestet werden. Da wird schon ab vormittags jede helfende Hand benötigt. In der Woche der Mainpokal-Eröffnung am Freitag, den 7. Juli um 18:00 Uhr – mit dem Eröffnungsspiel unserer 1. Mannschaft gegen den KOL-Aufsteiger Spvgg. Seligenstadt – ist jeden Nachmittag ebenfalls jede Hilfe willkommen, um am Freitag perfekt aufgestellt zu sein.

An den jetzt noch 3 anstehenden Donnerstagen wird auch die Vereinsgaststätte geöffnet sein. Dort können sich Freiwillige – wir bitten darum – noch zu Diensten beim Mainpokal eintragen. Außerdem können Dauerkarten für den Mainpokal im Vorverkauf erworben werden. Am 6. Juli findet zudem eine Art „Generalprobe“ statt. Wir freuen uns, Euch in diesen Tagen zu sehen – und natürlich auch beim Mainpokal selbst.